

# Mahyeldi Jalin Sinergitas Dengan Danlamil II untuk Ciptakan Kondusifitas Daerah

Zulfahmi - [SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 8, 2021 - 11:32



*Gubernur sumbar Mahyeldi saat menerima kunjungan Danlantamal II Laksamana pertama TNI Endra Sulistiyono di kediamannya*

PADANG--Pemerintah Provinsi Sumatera Barat mengharapkan dukungan dari Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) II yang baru, Laksamana pertama TNI Endra Sulistiyono terutama dalam menciptakan situasi yang kondusif sebagai salah satu faktor pendukung lancarnya pembangunan

daerah.

"Kita merasa bangga bisa didampingi oleh orang-orang hebat. Kita perlu sinergitas dengan semua pihak untuk menciptakan Sumbar yang aman dan kondusif," ucap Mahyeldi saat menerima kunjungan Danlantamal II Laksamana pertama TNI Endra Sulistiyono di kediamannya, Senin (8/11/2021).

Mahyeldi mengatakan, membangun komunikasi dan saling mendukung merupakan kewajiban para stakeholder terkait dan hal itu merupakan kunci sukses dalam membangun Daerah.



"Apalagi Sumbar adalah wilayah perairan merupakan bagian dari Samudera Hindia. Dengan adanya Danlantamal II bisa menjadi angin segar untuk terus meningkatkan keamanan dan kemajuan pembangunan di bidang kelautan," ujarnya.

Sementara itu, Danlantamal II Laksamana pertama TNI Endra Sulistiyono juga menyebutkan pertemuan ini merupakan awal sebagai menjabat menjadi Lantamal II yang baru sekaligus menjalin silaturahmi.

"Juga membicarakan pentingnya kerjasama program ke depan terutama dalam peningkatan profesionalisme prajurit Matra Laut," ungkapnya.

Selanjutnya, dalam rangka menjalin sinergitas antar Lantamal II Padang dengan Provinsi. Apapun program yang ada di Provinsi kami akan mendukung sehingga terus berkoordinasi yang baik.



"Kami akan terus membangun Sumbar ini sebagai wilayah yang kondusif dan harmonis," sebut Endra.

Terakhir Gubernur Sumbar antara Danlamal II menyerahkan cinderamata sebagai bentuk rasa terima kasih, agar suksesnya kinerja Pemprov Sumbar terutama di bidang maritim.